





LE MOUVEMENT CONTINUE!

Compte rendu du 5^{ème} rassemblement le 21 mai 2024

Suite à la 3^{ème} réunion de négociations en date du 16 mai, un 5^{ème} rassemblement s'est tenu à l'appel de l'intersyndicale le mardi 21 mai.

Plus de 60 personnes ont encore répondu à notre appel. Les médias étaient à nouveau présents (France 3 TV et presse écrite) pour couvrir ce mouvement qui symbolise la lutte des agents d'un petit hôpital de proximité, qui portent des revendications plus que raisonnables et modestes : aucune demande de création de postes, juste le maintien de l'existant!

Point négociations

Quelques avancées sont à noter. Nous l'avons déjà dit dans notre compte rendu diffusé le 17 mai. Mais la DRH doit encore cheminer... Les négociations ne sont pas terminées.

Nous ne sommes pas encore au bout de ce processus, ni au terme du mouvement.

Les revendications des équipes y compris sur le refus des suppressions constituent « la moindre des choses ». Cela relève même de la décence ordinaire en matière d'accueil et de soins.

Le message est clair :

- NON aux suppressions de postes et à la précarisation des équipes
- OUI à des moyens humains pour prendre soin
- OUI à la remise à niveau des équipes maltraitées par le combo absences/travail en sous effectif qui impactent soignants et patients

Décisions

A l'issue du rappel des revendications ci-dessus et des prises de paroles, la poursuite du mouvement a été votée et actée.

Une **4ème** réunion de négociations est fixée le **31 mai** à 9h.

Un grand rassemblement #6 se tiendra le mardi 4 juin à 13h30. L'intersyndicale compte sur vous, sur votre présence et votre détermination!

Un **appel** aux **citoyens** sera distribué les **25 mai** et **1^{er} juin** sur le marché de Lavaur.

